

**Elternbrief, 2023/2024**

Liebe Eltern  
Liebe Erziehungsberechtigte

Der Elternverein ist eine wichtige Interessenvertretung bei Anliegen an die Schule oder den Stadtschulrat.

Wir unterstützen die Kinder finanziell bei Ausflügen, Veranstaltungen, Schitagen, Erasmus Mobilität oder Projektwochen. Aber auch einzelne Schüler bei Bedarf mit Lehrmittel und Unterrichtsutensilien. Um diese finanzielle Unterstützung auch gewährleisten zu können, ist ihr Elternbeitrag so wichtig. Der Elternverein finanziert sich durch Mitgliedsbeiträge, Spenden und Sponsoren.

Für dieses Schuljahr beträgt der EV-Beitrag € 27,- pro Familie.

Bitte unterstützen sie uns mit Ihrem Beitrag, damit wir den Kindern ein Schuljahr ermöglichen können, das sie sich verdienen.

Der Mitgliedsbeitrag ist pro FAMILIE nur EINMAL zu bezahlen.

Für das Schuljahr 2023/2024 beträgt der **Mitgliedsbeitrag 27,- Euro pro Familie.**

Um eine Überweisung des Mitgliedsbeitrages wird bis **spätestens 03.11.2023** gebeten. Als Verwendungszweck geben Sie bitte unbedingt **Vor-und Nachnamen und die Klasse Ihres Kindes/Kinder**, sowie jene der Geschwisterkinder an, damit wir Ihre Einzahlung richtig zuordnen können.

Aufgrund der Nachhaltigkeit möchten wir dieses Jahr auf beiliegende Erlagscheine verzichten, daher **überweisen** Sie bitte den Betrag auf **folgendes Konto:**

**Elternverein in der Krim, Bank Austria,  
IBAN: AT92 1200 0520 8983 9701 BIC: BKAUATWW**

Wir haben ein offenes Ohr für Ihre Anliegen und freuen uns auf ein gutes Jahr der Zusammenarbeit mit Ihnen. Sie erreichen uns unter: [elternvereininderkrim@gmail.com](mailto:elternvereininderkrim@gmail.com).

**Als Elternvereinsmitglieder wurden heuer gewählt**

Obfrau Jasmin Haas  
Obfrau Stellvertreterin Alma Mesanovic

Mit lieben Grüßen  
Euer Elternverein

# Elternverein MS/VBS In der Krim 6, 1190

## Elternbrief, 2023/2024

Dear Parents  
Dear Guardians

The previous, demanding school year with its numerous directives and changes relating to home schooling is still fresh in our memory. This is why this year's Parents' Association is particularly keen to support the school in returning to 'normality' and to help offer the children a large number of excursions and visits to events.

The Parents' Association is an important representative of interests in matters concerning the school or city education authority.

Your voluntary Parents' Association contribution of 27 euros enables all our children to attend ski days, project weeks and Erasmus mobilities together.

The Parents' Association is financed by membership fees, donations and sponsor payments. These financial resources also help to finance teaching aids and classroom materials or individual pupils.

The membership fee is payable once only per family.

The membership fee for the school year 2023/2024 is **27 euros per family**.

It is requested that membership fees be transferred by **3.11.2023** at the latest. Please state your child's **first and last name and his or her class**, as well as those of any siblings, so that we can allocate your payment correctly.

**Please pay to the following account:**

**Elternverein in der Krim, Bank Austria,  
IBAN: AT92 1200 0520 8983 9701, BIC: BKAUATWW**

We have a sympathetic ear for your concerns and look forward to a good year of working together. You can reach us at [elternvereininderkrim@gmail.com](mailto:elternvereininderkrim@gmail.com).

**The following persons were elected this year as members of the parents' association**

Chairwoman	Jasmin Haas
Deputy Chairwoman	Alma Mesanovic

With kind regards